

Stadt Staßfurt

Typ :Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit :61 - FD PUuL
Status :erledigt Bearbeiter/in :Frau Michaelis-Knakowski

Ortschaftsrat Förderstedt 07.03.2016

Anfrage:

Herr Schneider

Wie geht es mit der Vernässung weiter? Die Seen steigen bedrohlich. Der Entwässerungsgraben von der Badeanstalt sollte wieder freigelegt werden. Dies ist bis heute nicht geschehen.

Beantwortung:

Wenn der durch **Unbefugte** teilweise wiedergeöffnete Entwässerungsgraben im Südbereich des Albertinensees gemeint sein sollte, so ist **nicht** beabsichtigt, diesen Graben komplett zu aktivieren. Auf Grund des Geländegefälles von Norden würde landwirtschaftlich belastetes Wasser aus Richtung Moosschacht, Karlssee in und durch den Albertinensee gelangen, wenn der südliche Abfluss wieder aktiviert werden würde. Aus diesem Grund soll weiter nördlich zwischen Karlssee und Albertinensee der Überlauf beider Seen in den dort vorhandenen Graben Richtung Marbegraben erfolgen.

Sven Wagner
Oberbürgermeister